

校訓 「遠き理想」「高き希望」「明き真理」「深き友愛」

松島中学校学校だより



潮 風

令和2年1月8日号

文責 教頭

宮城郡松島町高城字三居山一 6番地1 ☎ 354-3309 FAX 353-3474

第3学期始業式 校長式辞より

校長 高橋 琢哉

皆さん、新年明けましておめでとうございます。

15日間の冬休みを終え、全員がそろって3学期を迎えたことを嬉しく思います。

東京で2回目のオリンピックが開催される2020年は、日本にとって大きな節目となります。また、この年は「子年」にあたり、再び新しい十二支のサイクルがスタートする年でもあります。



よく、干支を草木の生長にたとえます。

昨年の「亥年」は、植物の芽が出て、花が咲き、実がなり、成長しきった後の生命力を閉じ込めた種子の状態とされています。

今年は、成長に向かって種子が膨らみ始める時期であり、未来への大いなる可能性を感じさせます。

そのような年の始まりです。皆さんは新年の目標は立てましたか。しっかりと自分を見つめることができる人は、より実現可能な目標を立てられると私は考えます。自分をしっかりと見つめると、おのずと自分自身だけでなく、自分を取り巻く環境、社会の出来事を考えずにはいられなくなります。それが大人への一歩だと思います。

目が見えず、耳が聞こえず、言葉を発することができないという三重の苦しみを背負って生きたヘレン・ケラーは、「希望は人を成功に導いてくれます。希望がなければ何事も成し遂げることができません。」と言っています。希望や目標こそが、頑張れる源であり、成功の秘訣であるということです。

さて、新しい年の始まりは1月ですが、学校は1年のまとめに入る1月でもあります。3学期なのです。その3学期には、自分自身を振り返り、頑張ったことは何か、できるようになったことは何かなどを確かめ、十分でなかつたことには更に力を注ぎ、満足のいくかたちで学年を終えられるよう努力しましょう。

君たち一人ひとりが、希望に満ちあふれ輝いてくれることを切望して始業式のあいさつとします。皆さん、今年も頑張りましょう。

3学期始業式の各学年代表と生徒会執行部代表生徒



1月8日（水）令和元年度3学期始業式を行いました。校長の式辞の後、各学年代表と生徒会執行部代表から3学期の抱負の発表がありました。それぞれが次の学年、新しいスタートに向けての取組や願いを発表しました。今年もチーム松中は一丸となって頑張ります！

3学期「黒板メッセージ」で生徒を迎える担任

各教室の黒板に、担任の先生からの「生徒たちへのメッセージ」が書かれてあります。今日から3学期がスタートします。



松島中学校ホームページの再開について

松島中学校ホームページを再開いたしますのでお知らせします。ホームページ休止中には、ご覧頂いていた方に大変心配をおかけいたしました。今後も生徒の学習の様子や成果を随時発信してまいりますので是非ご覧ください。これからも学校経営にご理解とご協力をお願いします。ホームページアドレスは前回と同じです。 <http://matsushima.ed.jp/matsujs/>

1月の予定

8	水	3学期始業式・実力テスト①	○	20	月	職員会議	○
9	木	実力テスト② 月の授業	○	21	火		○
10	金	R2年度入学生保護者説明会	○	22	水		○
11	土			23	木		○
12	日			24	金	英語検定	○
13	月	祝／成人の日		25	土		
14	火		○	26	日		
15	水	私立・国立高専推薦入試日	○	27	月	生徒会専門委員会⑩	○
16	木		○	28	火		○
17	金		○	29	水		○
18	土			30	木		○
19	日			31	金		○